

Proven Foliar^{MD}

P-K PLUS[®]

"3-21-18" • «3-21-18»

GUARANTEED MINIMUM ANALYSIS/ANALYSE MINIMALE GARANTIE

Total Nitrogen (N)	3.0%.....	Total Azote (N)
Available Phosphate (P ₂ O ₅)	21.0%.....	Phosphate Disponible (P ₂ O ₅)
Soluble Potash (K ₂ O)	18.0%.....	Potasse Soluble (K ₂ O)
Boron (B)	0.02%.....	Bore (B)
Cobalt (Co)	0.01%.....	Cobalt (Co)
Molybdenum (Mo)	0.001%.....	Molybdène (Mo)

"This fertilizer contains boron and should be used only as recommended. It may prove harmful when misused."

«Cet engrais contient du bore et doit être utilisé uniquement comme l'a recommandé. Il peut être nocif s'il est mal utilisé.»

- Keep out of direct sunlight during storage for extended periods.
- Store at room temperature above 5 degrees C.
- En cas de périodes d'entreposage prolongées, garder à l'abri de l'ensoleillement direct.
- Entposer à une température ambiante supérieure à 5° C.

DIRECTIONS FOR USE AND FOLIAR APPLICATION RATES FOR TURF GRASS MODE D'EMPLOI et TAUS D'APPLICATION FOLIAIRE

For best results apply as a foliar spray early in the morning or late evening. Allow to dry on plants 3-6 hours before watering.

Pour de meilleurs résultats, appliquer sous forme de pulvérisation foliaire tôt le matin ou tard en soirée. Laisser sécher sur la plante avant d'arroser.

TURF GRASS: COOL SEASON: As a foliar 180 ml per 100 m². Every two weeks or as needed.

PELOUSE: saison fraîche application foliaire : 180 ml par 100m² toutes les deux semaines ou au besoin.

Foliar fertilizer is intended as a supplement to a regular fertilization program and may not, by itself, provide all the nutrients normally required by turf grasses.

Engrais foliaire est conçu comme un complément à un programme de fertilisation régulière et peut pas, par elle-même, de fournir tous les nutriments exigent normalement par les graminées à gazon.

Use this product only after determining that phosphorus levels are adequate, through soil and/or plant tissue analysis, or apply this product in conjunction with a fertilizer that contains an available form of phosphate.

Employez ce produit seulement après avoir déterminé que les niveaux de phosphore sont adéquats, par des analyses de sol et/ou de tissu végétal, OU appliquez ce produit conjointement avec un engrais contenant une forme disponible de phosphate.

Do not apply near waterways. Apply with nozzles that produce a medium, coarse, or very coarse (air induction) droplet size to minimize drift.

NE PAS appliquer près des cours d'eau. Appliquer avec des buses qui produisent des gouttelettes de taille moyennes, grosses ou très gros (admission d'air) pour minimiser la dérive.

For use on turf grass. À être utilisé sur les pelouses.

CAUTION: KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN! MISE EN GARDE: Garder hors de la portée des enfants!

NOTE: The product has only been demonstrated to be efficacious under limited soil and environmental conditions relevant to the Canadian regions in which it is to be used.

NOTE: Le produit a été démontré que pour être efficace sous sol limitée et des conditions environnementales pertinentes pour les régions canadiennes où il doit être utilisé.

Conditions of sale: The information contained on this label is believed to be accurate and reliable. Buyer and user acknowledge and assume all liability resulting from the use of this material. Follow directions carefully. Timing, method of application, weather, and other factors are beyond the control of the seller.

Conditions de vente: Les renseignements indiqués sur cette étiquette sont considérés justes et fiables. L'acheteur et l'utilisateur reconnaissent et assument toute responsabilité relative à l'utilisation de ce produit. Respecter soigneusement les directives. Le calendrier d'épandage, la méthode d'application, la température, l'état des cultures et autres facteurs sont indépendants de la volonté du vendeur.

9.45 Litres (2.5 U.S. Gallons)

Net Weight 12.98 Kg (28.58 lbs.)

Specific Gravity/Densité Relative 1.37 pH: 7.05



Distributed and guaranteed by:
Turgrass Management, Inc. dba
GRIGG BROTHERS[®]
P.O. Box 128, Albion, ID 83311 USA
Office: 208-673-6340 • Fax: 208-673-6342
U.S. Toll Free: 1-888-246-8873
web address: www.griggbros.com

MADE IN THE USA.

Rev. 06/2013 CAN/FRN